



La gestion de Samuel Eto'o est critiquée, 8 mois après son élection à la tête de la Fédération camerounaise de football (Fecafoot).

Dans une interview accordée récemment [au journal Le Monde](#), [Jean Bruno Tagne](#) a tenu des propos très peu flatteurs à l'endroit de Samuel Eto'o, notamment sur sa gestion de la Fecafoot.

Une sortie qui n'a guère surpris. Même si Jean Bruno Tagne a été directeur de campagne de Samuel Eto'o pendant les élections de décembre 2021, il est resté dans la lucidité qui le caractérise.

Le journaliste bien connu pour sa liberté de ton, est encore passé à l'offensive il y a quelques jours, fustigeant une proposition faite au cours de l'Assemblée générale de la Fecafoot, donnant la possibilité à Samuel Eto'o de demeurer président le plus longtemps que prévu.

«Il faut être très clair là-dessus. Les mandats des fédérations sont alignés sur la durée d'une olympiade. C'est-à-dire 4 ans. Ça a toujours été comme ça. Je ne vois pas pourquoi on devrait changer cette disposition. Il n'y a pas beaucoup de fédérations dans le monde où le président ou le mandat d'un exécutif va au-delà de 4 ans. Donc pour moi, il s'agit de quelque chose d'absolument incompréhensible et d'inacceptable d'ailleurs.»

On ne peut pas modifier le mandat de manière aussi fantaisiste. Cela remettrait quand même en cause ce pourquoi on se bat toujours depuis longtemps dans ce pays. C'est-à-dire pour la démocratie, pour le respect des règles qu'on s'est librement fixés », a fulminé sur Equinoxe Radio Jean Bruno Tagne.

Ernest Obama

Au cours d'une interview exclusive sur Canal 2 international ce 30 août, Ernest Obama a été interrogé sur ces critiques de Jean Bruno Tagne sur la gestion de Samuel Eto'o Fils de la Fecafoot.

Sans ambages, Obama a indiqué que Samuel Eto'o ne s'entoure que des personnes compétentes pouvant lui apporter quelque chose durant son mandat. **«*Quand Monsieur Eto'o nous a choisis pour sa campagne il n'a rien promis à personne. Monsieur Eto'o a choisi des compétences qui peuvent bonifier son mandat. C'est tout ce que j'ai à dire***», a déclaré Ernest Obama, chef du département communication de la Fecafoot.

Un peu comme pour dire que Jean Bruno Tagne, fatigué d'attendre un strapontin, a finalement retourné son fusil d'épaule.
